

Sitzung des Technischen Ausschusses am 05.12.2018
Sitzung des Gemeinderates am 14.12.2018

öffentlich

Sitzungsvorlage 144/2018
Rathausneubau;
Ziegelverblendmauerwerk;
weiteres Vorgehen

Sachverhalt:

In der letzten Gemeinderatssitzung musste die Ausschreibung des Gewerks „Ziegelverblendmauerwerk“ wegen fehlender Haushaltsmittel aufgehoben werden. Die Kostenprognose des Architekturbüros Kuon & Reinhardt lag bei 395.000 EUR, das Submissionsergebnis belief sich auf über 709.000 EUR.

Architekt Reinhardt wird in der Sitzung nochmals aufzeigen, bei welchen Positionen der Ausschreibung die gravierendsten Unterschiede zur Kostenprognose aufgetreten sind, welche Möglichkeiten sich ergeben haben, durch Änderungen der Ausschreibungspositionen Einsparungen zu erzielen und wie sich diese kostenmäßig auswirken werden.

Weiter wird der Architekt aufzeigen, welche Konsequenzen, aufgrund der bereits gefassten Beschlüsse zu anderen Gewerken, ein Verzicht auf die Klinkerfassade bedeuten würde und was dies kostenmäßig bedeutet.

Ein Beschlussvorschlag kann erst in der Sitzung gestellt werden.

La